
まちづくりオープンミーティング意見・質問概要（4/16AM平岡公民館） 

野良猫の不妊・去勢手術に対する助成制度について。不妊・去勢手術をした野良猫は、マイ

クロチップの埋め込みではなく、従来どおり耳カットをしてほしい。申請手続きを簡素化して

ほしい。不妊・去勢手術ができる病院を指定制にしないでほしい。 

建築や芸術に触れられる施設を増やしてほしい。 

喜瀬川に公園をつくってほしい。 

大学入学や就職を機に若い世代が転出している。若者に定住してもらえるための今後の取

り組みを教えてほしい。 

治水対策としてため池を活用できないか。休耕田が増えているが対策を考えてほしい。 

新川池のフェンス・電柱が傾いている。通学路にもなっている道で危険なので直してほし

い。 

中学校の越境通学問題について対応してほしい。 

宅地開発が進んでいる場所で、接道されている道路が 1 か所しかない。他にも接道可能な

場所はあるので、接道部分を増やしてほしい。 

家が道路に面していないため、道路を作ってほしい。市街化調整区域が原因でできないの

であれば調整区域を見直してほしい。 

新型コロナウイルス感染症拡大により中止になっているツーデーマーチを、今年は開催して

ほしい。 

日岡山公園の駐車場にもトイレを作ってほしい。 

 


